



Arriesga tener que devolver el dinero **Rechazan licencias médicas a denunciante de Monsalve**

» La abogada de la joven indicó que está "muy afectada".

Asegurando que "es una situación que, sin duda, la tiene muy afectada", la abogada María Elena Santibáñez, al confirmar que efectivamente la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez -también conocida como Compín- rechazó las licencias médicas de su representada, la denunciante del exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve.

Según indicó la profesional a Canal 24 Horas, el tema "está siendo visto por los abogados laboristas", añadiendo que la joven que denunció a Manuel Mon-

salve de abuso sexual y violación está muy complicada debido a que el sueldo que recibe desde la repartición pública "es su única fuente de ingreso".

Ayer, el diario La Segunda informó que la Compín había rechazado las licencias presentadas por la joven que trabaja en la Subsecretaría del Interior, quien se estaría recuperando de los hechos que denunció a fines de 2024 contra quien era su jefe en el gobierno.

Publimetro